

秋田魁新報 2015年10月23日付



冒険家阿部さん

「諦めずに努力を」

第一学院高校で「夢授業」

秋田市生まれの冒険家阿部雅龍さん(32)を講師に迎えた

「夢授業」が20日、同市の第一学院高校秋田キャンパスで行われた。阿部さんは生徒1人を前に、諦めずに夢を追い続ける大切さを訴えた。

阿部さんは大学3年の時、

自転車で南米

大陸縦断に挑

戦したエピソードを紹介。

ペルーで出会

った家族に世話になった思い

出を振り返り、「つらくてや

めたいと思っていたが、『こ

の挑戦を完結することがお世

話になった人への恩返しにな

る』と考えるようになり、や

り遂げようと思いついた」と

話した。

2017年に予定している

南極大陸1500キロ単独歩行

についても説明。「日本初の

南極探検隊長を務めた(にか

ほ市出身の)白瀬中尉の足

跡をたどり、夢を実現させた

い」と語り、生徒にも『「な

りたい自分」を明確にして、

それに向かって諦めずに努力

し続けてほしい」と呼び掛け

た。

2年の小野敬輔君(17)は

「阿部さんの姿勢を見習い、

見ている人に感動を与えられ

るプロサッカー選手になると
いう夢を大切にしていきたい
い」と話した。(斎藤稜)